



自由と個人の尊敬・思索と己の完成



新学期が始まりました

4月8日（土）に新2・3年生の始業式と午後から新入生の入学式が行われました。前日の雨で桜が散ってしまいましたが、新年度みんな元気よく登校し、着任式・始業式を行うことができました。今年度は、高橋清仁教頭先生を始めとして、新たに11名の教職員の方々をお迎えして新年度をスタートしました。長かったコロナ禍が終息に向かいつつある中でマスクを着用することが個人の判断で行えるようになりました。新しく始まる学校生活がコロナ禍以前の通常の生活に戻っていきます。期待に胸を膨らませ、これからの高校生活を楽しんで欲しいと思います。そして、高校の中だけでなく積極的にボランティア活動や外部の催しに参加して、自分の可能性を広げ、進路実現に向けて何事も前向きに取り組んで欲しいです。



午後からは新入生の入学式が執り行われました。入学式は緊張した面持ちながらも期待とやる気いっぱいの新1年生188名の入学が許可されました。入学式の後、新クラスで新しい仲間とクラス写真を撮影する様子も見られました。早く新しいクラスに慣れると良いです。そして、これからの中津高校での3年間を、自分の夢の実現に向けて勉強も部活も行事も思いっきり楽しんで欲しいと思います。

備をしてきました。新入生と2・3年生が対面して歓迎の挨拶をするところから始まり、学校紹介、生徒会紹介、部活動紹介、そして最後の生徒会企画と、コロナ禍以前の通常の歓迎会を行うことができました。生徒会と各部活動は随所に趣向を凝らして学校紹介と部活動紹介をしてくれました。新入生はそんな先輩たちを見て、楽しくて笑う姿や、集中して話を聞く姿が見られ、入学してから日々緊張していた心もほぐれたのではないのでしょうか。特に最後の生徒会企画では、生徒会がステージで劇を披露して会場を盛り上げてくれました。中津高校での生活の様子やルールが良く分かるように工夫を凝らした楽しい演出でした。6月にある旭陵祭（文化祭）を意識して学校全体を盛り上げていこうとする生徒会の意気込みや姿勢がすべての生徒に伝わったと思います。

このように中津高校では、今年度も生徒会や委員会において、生徒が中心となって様々な活動を行っていきます。いろいろな場面においてリーダーとしての経験を積んで欲しいと思います。



「生徒会長の歓迎の言葉」



「新入生代表の挨拶」



「生徒会役員紹介」



部活動紹介「演劇部」



「弓道部」

「吹奏楽部」



「生徒会企画の劇」



生徒会の皆さんお疲れ様でした！

新入生の皆さん中津高校へようこそ！！

4月13日（木）5・6限、体育館において生徒会主催の「新入生歓迎会」が行われました。今年度は4年ぶりに2・3年生との対面式も行うことができました。しばらくの間、コロナ禍での感染対策を考慮して対面式を行っていなかったため、春休みから生徒会を中心に準